
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 17 сентября 2019 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 У  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Член Президиума И.Ломова  

5. С.Филатова 

6. А.Ширинян 

7. М.Малышев 

8. Е.Грошева 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – И.Ломова 

 

Повестка дня: 

1. Итоги сентябрьского президиума ФСОР, 

2. Утверждение тренерского совета в лыжных дисциплинах, 

3. О подготовке к проведению зимнего сезона 2020г., 

4. О судейских категориях, 

5. Разное 

 

Вопрос 1. «Итоги поездки на президиум ФСОР»  

СЛУШАЛИ:  

Д.Куприенко по итогам участия в заседании Президиума ФСОР сообщил 

следующее: 



• Президент ФСОР С.Г. Беляев оценил высокий уровень проведения 60-

летия спортивного ориентирования и поблагодарил СФСО СПб за 

проделанную работу.  

• Обсуждался вопрос по поводу инцидента, произошедшего в день 

отдыха на Первенстве России в Полянах, (ночное ориентирование в 

несанкционированном районе с возможным употреблением спиртных 

напитков). Известно, что подобные мероприятия проходят достаточно 

регулярно в различных субъектах РФ во время проведения стартов 

всероссийского уровня. Общее мнение Президиума ФСОР: за участие 

несовершеннолетних в подобных мероприятиях  несут ответственность 

прежде всего тренеры спортсменов. Необходимо провести работу с 

тренерским составом и рекомендовать усилить контроль за 

времяпрепровождением детей во время выездов на всероссийские 

старты. Конкретные решения и рекомендации  по этому вопросу 

опубликованы в постановлении Президиума ФСОР.  

• Принято решение о том, что зимняя Спартакиада учащихся 2020г будет 

проведена в Красноярске. Положение формируется. Основные  

рекомендации, предложенные нашей Федерацией по поводу изменений 

в регламент проведения Спартакиады, учтены в проекте Положения.  

• Обсуждался вопрос проведения Всемирных кадетских игр, которые 

запланированы на 2020г к проведению в Санкт-Петербурге.  

Президиум рекомендовал уполномоченным специалистам обратиться к 

СФСО СПб за помощью в организации и проведении стартов по 

ориентированию в рамках Игр. 

• Обсуждался вопрос об увеличении стартовых взносов за участие в 

официальных стартах ФСОР всероссийского уровня. Вопрос будет 

решен до конца года. Проект о размерах взносов должен быть 

опубликован на сайте ФСОР.  

• Утверждены старшие тренеры сборных РФ. Из наших специалистов: 

Михаил Малышев был утверждён старшим тренером взрослой сборной 

в кроссовых дисциплинах, Алексей Волков – старшим тренером 

сборной по трейл-О.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

 

Вопрос 2. «Утверждение тренерского совета в лыжных дисциплинах» 



СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил утвердить состав зимнего тренерского 

совета, проект которого обсуждался на предыдущих заседаниях Президиума. 

Е.Н.Грошевой предложила включить туда представителя Балтийского Берега 

по причине заметного количества кандидатов в сборные города.  

По итогам обсуждения предложен к утверждению следующий состав 

тренерского совета: 

Грошева Е., Соловьёва А., Волкова Е., Шкилёв В., представитель 

«Балтийского Берега» (Фершалова или Пьянков, на усмотрение спортивной 

школы). По предложению Е.Грошевой кандидатура председателя 

тренерского совета будет выдвинута после обсуждения членами этого совета.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Утвердить и опубликовать на сайте состав зимнего 

тренерского совета в составе: 

Грошева Е., Соловьёва А., Волкова Е., Шкилёв В., представитель 

«Балтийского Берега». 

 

Вопрос 3. «Проведение зимнего сезона в 2020 году, подготовка к зимней 

Спартакиаде учащихся» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в связи с проведением зимней 

Спартакиады необходимо в первую очередь учитывать этот фактор при 

подготовке зимнего сезона. Деньги на подготовку сборной команды к 

Спартакиаде 2020 заложены в бюджете КФКиС, необходимо  своевременно 

подать в Комитет необходимые документы. 

Предложено назначить Е.Грошеву ответственной за подготовку сборной 

команды к спартакиаде. 

Тренерскому совету нужно определиться с двойным составом кандидатов, а 

также с критериями отбора участников в основную команду. Определиться, 

на каких стартах проводить отборы.  

Также в связи с проведением  в этом году Всероссийской Универсиады 

предполагаются отборы на нее на 2-х стартах Универсиады СПб.  

Предложено провести ЧГ 25-26 января и 1-2 февраля, 7-8 Универсиаду СПб, 

в конце февраля всероссийские соревнования.  



В ближайшее время выбрать конкретные районы стартов и договориться с 

буранистами. А.Шелехину предложено решить этот вопрос до конца октября. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

1. Назначить Е.Грошеву ответственной за подготовку сборной команды к 

зимней Спартакиаде учащихся 2020г. До 15 октября представить президиуму 

двойной состав команды для публикации на сайте. С членов команды взять 

заявления-обязательства о поездках на сборы и соревнования. Подготовить и 

опубликовать критерии отбора. 

2. А.Шелёхину до середины октября подготовить итоговый проект календаря 

с предложениями по составу ГСК, районов проведения.  

Вопрос 4. «Судейские категории» 

СЛУШАЛИ: А.Ширинян поднял вопрос о необходимости оформления 

судейских категорий тем людям, которые прошли судейский семинар и 

участвовали в судействе.  

В.Филатов высказал мнение, о том, что надо оформлять категории тем 

судьям, которые реально участвуют в судействе соревнований.  

А.Ширинян предложил провести однодневный семинар с последующим 

привлечением его участников к судейству в качестве волонтеров.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

Провести однодневный региональный семинар судей 1, 2 и 3 категорий в 

ноябре-начале декабря. А.Шириняну договориться о предоставлении 

помещения для проведения этого семинара, а также сформировать 

программу семинара. 

Вопрос 5. «Разное» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимо в ближайшее время 

утвердить районы проведения зимних всероссийских, всероссийских в 

велодисциплинах и октябрьских всероссийских соревнований.  

Предварительно определить районы проведения. 



СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что по инициативе нашей Федерации 

поднят вопрос о юридических нормах обоснования требований к проведению 

соревнований. Коллеги с юридического факультета СПбГУ проработали 

вопрос и подготовили достаточно обширное заключение на этот счёт с 

привлечением прецедентных случаев из судебной практики. В пятницу 20 

сентября в 16 часов на юридическом факультете СПбГУ будет проведён 

круглый стол по этому поводу с представителями органов власти. Итоги 

встречи будут опубликованы на ресурсах Федерации. 

Д.Куприенко предложил назначить 22 октября датой следующей встречи 

Президиума и Исполкома. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

1. Обратиться в КФКиС с письмом о согласовании проведения 

Всероссийских стартов в 2020г в регионе.  

2. Руководству СФОС СПб принять участие в круглом столе. Итоги 

опубликовать на сайте в общем доступе. 

3. Назначить 22 октября датой следующей встречи Президиума и 

Исполкома. 


